



Asociación de Mototurismo La Doscientos

La Asociación Mototurismo La Doscientos fue creada en 2007 por unos amigos amantes de las motos, con el fin de incentivar su amor por ellas y juntarse para disfrutar de su pasión por estas maquinas.



Despues un periodo de tiempo sin actividad en septiembre del año 2020, dos de sus fundadores y un grupo de amigos volvimos a reactivar la asociación, con la admisión de nuevos socios y la creación de una nueva Junta Directiva.



Asociación de Mototurismo La Doscientos

